



RESEÑAS LITERARIAS  
DE LOS VIERNES:  
EL DIARIO DE ANA  
FRANK

IES LOS SAUCES  
BENAVENTE  
LUCÍA MUÑIZ MARTÍNEZ  
BSDI



# AUTORA

Ana Frank fue una joven judía alemana, conocida por su diario, "El diario de Ana Frank", que se ha convertido en uno de los testimonios más conmovedores de la persecución judía durante el Holocausto durante la Segunda Guerra Mundial. Nació el 12 de junio de 1929 en Fráncfort del Meno, Alemania, en una familia judía.

Su nombre completo era Annelies Marie Frank. Fue la segunda hija de Otto Frank y Edith Holländer. Su hermana mayor, Margot, nació en 1926. Ella y su familia emigraron a los Países Bajos en 1933 para escapar de la creciente persecución nazi en Alemania.

La vida de Ana Frank fue marcada por la adversidad y la tragedia, pero también destacó por su capacidad para encontrar esperanza y expresarse a través de su escritura.

# OBRA

"El diario de Ana Frank" es un relato conmovedor escrito por Ana Frank, una adolescente judía alemana, durante los años en que su familia se escondió de la persecución nazi en Amsterdam durante la Segunda Guerra Mundial. El diario abarca desde junio de 1942 hasta agosto de 1944. Ana, junto con su familia y otros refugiados judíos, vive en un anexo secreto detrás de la empresa de su padre.

En el diario, Ana va contando su vida diaria, compartiendo sus pensamientos más íntimos, experiencias personales y reflexiones sobre su crecimiento, relaciones familiares y el difícil contexto de la guerra. Se destacan sus vínculos emocionales, especialmente con Peter Van Pels, otro residente del escondite. La historia también refleja la tensión constante de vivir en confinamiento, la ansiedad por ser descubiertos y las complicadas situaciones familiares.

La obra ofrece una visión única de los desafíos de la adolescencia en circunstancias extremas, así como un testimonio valioso sobre la vida de los judíos durante el Holocausto. La familia Frank es finalmente traicionada y arrestada en 1944. Aunque Ana y su hermana Margot mueren en campos de concentración, el diario sobrevive como un legado poderoso. Publicado por el padre de Ana, Otto Frank, el único sobreviviente. Después de la guerra, se convierte en un testimonio universalmente reconocido del Holocausto y un llamado a la comprensión, la tolerancia y la memoria histórica.

## Ana Frank *El diario de Ana Frank*



“

Creo que la gente,  
en el fondo,  
es buena.

”

- ANA FRANK

---